02 valencia

Paro Sube en Valencia 10 puntos por encima de la media nacional

Un 45% ha aumentado el número de parados en Valencia con respecto a hace un año. Ayer, el PSPV pedía al Ayuntamiento que convocara el pacto por el empleo.

euros es el precio medio de un piso de obra nueva de 100 metros cuadrados en Valencia, según un estudio realizado por el buscador inmobiliario Nuroa.

Noticias



Ladrones de pisos pillados

Agentes de la Policía Nacional han desarticulado una banda organizada de ladrones de pisos que actuaba en varias provincias, entre ellas Valencia. Se han recuperado televisores de plasma, cámaras de fotos y vídeo, relojes, teléfonos móviles y más de un kilo en piezas de joyería (en la imagen).

AL MARGEN Know how culinario

Enrique Bolland

l Arguiñano inglés,
Jamie Oliver (algunos lo conocerán
de Localia; es un tipo rubio que cocina sin
gorro ni mandil), advirtió
ayer al Parlamento de su
país de que el grave
problema de la obesidad
infantil se debe, sobre todo, a que en las casas británicas de hoy nadie sabe
cocinar (en las de antes

"Repetimos sus chistes más que sus recetas"

tampoco, sugerirá algún malicioso). Falta know how culinario. Lo cual es un reconocimiento de su propio fracaso, porque lleva años cocinando ante numerosa audiencia que no parece haber aprendido. ¿Podemos decir lo mismo? Me temo que sí. Vemos a Arguiñano, pero sin tomar apuntes. Repetimos sus chistes más que sus recetas. Mi propia experiencia y la de los familiares y amigos que tienen hijos pequeños me indica que sólo los alimentamos bien los que tenemos la fortuna de contar con la colaboración de una abuela. Los demás no tienen más remedio que limitarse a los macarrones, arroz y frituras varias que constituyen el recetario del hogar español del siglo XXI.

Un gran centro cultural en las naves de Demetrio Ribes

Grau asegura que será, en contenidos, como un "mini-Pompidou"

El concejal de Grandes Proyectos se reunió esta semana con la Federación de vecinos para hacerles el anuncio.

Valencia contará, en unos años, con un gran centro cultural que albergará salas de exposiciones, espectáculos y conciertos, salones para conferencias y debates, cine o actividades para público joven. Será, nada más y nada menos, que en las naves de Demetrio Ribes del barrio de Russafa.

LO ANUNCIÓ ayer el concejal de Grandes Proyectos, Alfonso Grau, que se lo comunicó esta semana a la Federación

EN TABACALERA

EN LAS DOS naves de la antigua fábrica de Tabacalera que recaen en la calle Micer Mascó se construirá un centro para personas mayores, según anunció ayer Grau. de Vecinos de Valencia en una reunión.

Ayer, Grau no pudo especificar exactamente cómo será el centro en contenidos pero aseguró que será, "sin ánimos de comparar a Valencia con París, como un Pompidou en pequeñito".

En cuanto a la nave más pequeña de las situadas en la

calle Filipinas, el edil afirmó ayer que se construirá, a petición de los vecinos, un centro de día.

En cualquier caso, no hay todavía un calendario para la realización de estos proyectos.

MARIOLA SERNA

31 viviendas desocupadas en Velluters

URBANISMO. El grupo municipal socialista en Valencia denunció ayer que hay 31 viviendas protegidas en la calle Angelicot del barrio de Velluters, las cuales llevan dos años construidas y 16 programadas. El compromiso del equipo de gobierno de construir vivienda protegida en el centro histórico data de 1992, cuando se firmó el primer plan de rehabilitación RIVA del distrito, pero la iniciativa de construir estas viviendas no se retomó hasta el 16 de mayo de 2005, cuando se adjudicó su construcción. Las obras deberían haber concluido en mayo de 2006 pero a día de hoy continúan sin entregarse las llaves, a pesar de estas adjudicadas. El PSPV lleva más de un año denunciando esta situación.



Valencia se opondrá a los edificios frente a la estación

PARQUE CENTRAL. El Ayuntamiento de Valencia se opondrá a las dos torres de edificios propuestas por el Ministerio frente a la futura Estación Central. Ayer, el edil de Grandes Proyectos, Alfonso Grau, mostró en rueda de prensa los planos que demuestran que dichas
torres, que miden
15 metros, no son
un simple hall con
cafeterías, sino
dos inmuebles de
tres pisos con uno
de oficinas cada
uno. La inclusión de

estos dos edificios en el proyecto de Parque Central podría retrasar la conclusión del mismo, que estaba prevista para antes de que finalizara 2008. M.S.

Mercado Central

Mostradores nuevos y equipos renovados en la pescadería

REFORMA. Tendrán mostradores nuevos y más manejables y equipos eléctricos mejores. Son algunas de las ventajas de las que se beneficiará la pescadería del Mercado Central cuando se lleve a cabo la reforma prevista.

Ayer, la concejal de Mercados, María Jesús Puchalt, se reunión con los comerciantes para informarles sobre cómo se realizarán las obras. La edil reiteró que los trabajos se ejecutarán por cuartos, de manera que sólo afecten a una parte de los comerciantes, ya que que los puestos no se pueden trasladar. METRO





